

3

Correspondenz - Blatt

des
zoologisch-mineralogischen Vereines
in
Regensburg.

Nr. 1—2. 29. Jahrgang. 1875.

Inhalt. Vereins-Angelegenheiten. — Dr. Anton Franz Besnard:
Die Mineralogie in ihren neuesten Entdeckungen und Fortschrit-
ten. — S. Clessin: Der Ampergletscher.

Vereins-Angelegenheiten.

Generalversammlung am 28. December 1874.

Der Vorstand gab einen kurzen Bericht über die Vereins-
thätigkeit während des Jahres 1874; die Mitgliederzahl blieb fast
ganz dieselbe, wie voriges Jahr, die Finanzen befinden sich in
geordnetem Zustande; die Bibliothek erhielt auch heuer wieder
sehr beträchtlichen Zuwachs und wird hauptsächlich durch den
Lesezirkel fleissig von den Mitgliedern benützt. Auch die Samm-
lungen erhielten mehrere kleine Geschenke und waren während
der Sommermonate an den hiezu bestimmten Tagen sehr viel
vom Publicum besucht.

Bezüglich der Abendzusammenkünfte wurde vereinbart, die-
selben nur mehr Einmal im Monate abzuhalten, ihnen aber durch
Vorträge, Vorzeigung interessanter Erwerbungen für die Samm-
lungen oder auch von Seite der Mitglieder, sowie Vorlegung
der Einläufe zur Bibliothek ein erhöhtes Interesse zu ver-
leihen. Diese Vorträge sollen jedesmal in den Localblättern
angezeigt, und, wenn hiefür sich eignend, sowie auch daran sich

schliessende Discussionen, später im Correspondenzblatt mitgetheilt werden. Da seit 11 Jahren keine Abhandlungen mehr herausgegeben wurden, und Herr Assistent von Ammon die Güte hatte, zu diesem Zwecke seine gekrönte Preisschrift: „Die Juraablägerungen zwischen Regensburg und Passau“ dem Verein zu offeriren, wurde dieses Anerbieten dankbarst angenommen und wird obige Abhandlung in Bälde erscheinen und den verehrlichen in Tauschverbindung mit dem Verein stehenden Gesellschaften überschickt werden.

Die hierauf vorgenommene Ausschusswahl hatte das Resultat, dass mit Ausnahme des Bibliothekars, Herrn Professor Sonntag, welcher diese Stelle wegen Zeitmangels nicht mehr fortbehalten zu können erklärte, sämtliche frühere Ausschussmitglieder wiedergewählt wurden und die Bibliothekarstelle Herrn Dr. Eismann übertragen wurde.

Schliesslich wurde noch zu zahlreichem Besuche der abendlichen Versammlungen eingeladen und die anwohnenden Mitglieder aufgefordert, durch Vorträge etc. zu deren Belebung möglichst beizutragen.

Der Stand der Mitglieder am 1. Januar 1875 ist:

Vorstand: Dr. Herrich-Schäffer; Sekretär: Herr Dr. Fürnrohr; Kassier: Herr Reg.-Rath Bertram; Bibliothekar: Herr Dr. Eismann; Custoden: Herr Dr. Eismann, Herr Dr. Henke, Herr Professor Keller, Herr Hauptmann Winneberger.

Mitgliederverzeichniss.

Ehrenmitglieder.

Sr. Durchlaucht Herr Fürst von Thurn und Taxis.

Herr Baron von Bibra in Nürnberg.

„ Oberstabsarzt Dr. Besnard in München.

„ Professor Dr. Geinitz in Dresden.

„ Prof. Dr. Giebel in Halle.

„ Prof. Dr. Gümbel in München.

„ Prof. Dr. Fraass in Stuttgart.

„ Pfarrer Jäckel in Windsheim.

„ Prof. v. Kobell in München.

„ Reg.-Präsident v. Pracher in Regensburg.

„ Staatsrath D. Renard in Moskau.